

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.06.2006

Bänke im Außenbereich (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die aus Sicherheitsgründen entfernten Bänke im Kostheimer Außenbereich (Königsfloßbach, Fähncheskreuz, Käsbach), schnellstmöglich zu ersetzen.

Die neuen Bänke sollen möglichst aus Metall-Gitter sein.

Das Fehlen der Bänke fügt der Attraktivität Kostheims als Naherholungsgebiet großen Schaden zu und ist für ältere Mitbürger, die dieses Gebiet für Spaziergänge nutzen, unzumutbar.

Beschluss Nr. 0074

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV in Verbindung mit Dezernat VII z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher